

Kreisverband Hohenlohe e.V.
 Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2004
 am 07.November 2004 um 14.00 Uhr
 in Michelbach am Wald,

Bewirtung und musikalische Umrahmung durch den MV Michelbach a. Wald

Eingeladen	Sämtliche dem Verband zugehörigen Vertreter der Vereine, Vertreter der Nachbarkreisverbände und des Landesverbandes, Oberbürgermeister Jochen K. Kübler aus Öhringen, Helmut Maaß, Meinrad Mayer, Prof.Dr.Kempter(BVBW) die KV-Vorstandschaft
Anwesend	Die Vertreter von 44 Musikvereinen OB Jochen K.Kübler Helmut Maaß Meinrad Mayer Prof.Dr.Hubert Kempter Hubert Milz (1.KV-Vorsitzender) Oliver Gaßner (stellv. KV-Vorsitzender) Klaus Martens (KV-Schriftführer) Walter Kranz (KV-Kassierer) Josef Jiskra (KV-Dirigent) Franz Reinhardt (stellv. KV-Dirigent) Dr. Helmuth Heithier (KV-Jugendleiter) Luzia Abfalg (stellv. KV-Jugendleiterin) Selina Geist (Jugendbeisitzerin)
Tagesordnungspunkte:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung 2. Grußworte durch OB Kübler 3. Gedenken 4. Impulsreferat zu Vereins/Verbandsverwaltung mit dem Commusic-Programm durch Prof.Dr. Hubert Kempter 5. Ernennung des Ehrenvorsitzenden 6. Geschäftsbericht Vorstand 7. Geschäftsbericht Kreisdirigent 8. Geschäftsbericht Jugendleiter 9. Geschäftsbericht Kassier 10. Bericht der Kassenprüfer 11. Entlastung der Vorstandschaft 12. Wahlen: 2.stellvertretender Vorstand, 2x Jugendbeisitzer 13. Anträge und Verschiedenes

<p>Ablauf und Ergebnisse:</p>	<p>Zu 1.) Mit einem Musikstück eröffnete der MV Michelbach a.Wald um 14.00Uhr die Jahreshauptversammlung anschließend begrüßte Hubert Milz alle Anwesenden, insbesondere OB Kübler, Meinrad Mayer, Helmut Maaß und Prof. Kempfer. Er bedankte sich beim ausrichtenden Verein dem MV Michelbach a.Wald.</p> <p>Zu 2.) In seinen Grußworten lobte OB Kübler das Ehrenamt, besonders die Jugend- und Sozialarbeit der Vereine</p> <p>Zu 3.) der verstorbenen Mitglieder des Verbandes wurde gedacht</p> <p>Zu 4.) Prof.Kempfer (BVBW) stellte in kurzen Eckpunkten das Vereins- und Verbandsprogramm „Commusic“ vor. Mit der Beherrschung dieses Programms werde die Verwaltungsarbeit einfacher und vereinheitlicht. Daten vom Verein an den Verband und umgekehrt, oder die Verbandszeitschrift „Forte“ würden kompatibel und dadurch die Verarbeitung leichter und schneller. Prof. Kempfer stellte sich als Schulungsleiter für unseren Verband vor.</p> <p>Zu 5.) Meinrad Mayer wurde zum Ehrenvorsitzenden des Kreisverbandes Hohenlohe ernannt. Die Laudatio hielt der Altbürgermeister von Crailsheim und Vorsitzende der Stadtkapelle Crailsheim Helmut Maaß, der dabei auch die Gelegenheit wahrnahm, in kurzen Zügen die Entwicklung des Kreisverbandes von 7 auf 70 Vereine darzustellen. Den Ehrenvorsitz erhielt Meinrad Mayer für seine 19-jährige unermüdliche Arbeit im Verband. In einem kurzen Dankeswort erklärte Meinrad Mayer (so wie man ihn kennt und schätzt), dass nicht der Titel und das Papier mit der Ehrenurkunde für ihn wichtig seien, sondern es für ihn wesentlich sei, Freunde gefunden und Freundschaften gepflegt zu haben.</p> <p>Zu 6.) Geschäftsbericht 1.Vorstand Hubert Milz berichtete über den Jahresablauf im Kreisverband, wichtige Aufgabengebiete wie Vereinsverwaltung, Bläserausbildung, Ausbilderförderung und vieles mehr. Als 2.Vorstand, Oliver Gaßner stellte die neue Internetseite des KV-Hohenlohe vor. Unter www.bvbw-hohenlohe.de ist sie im Internet zu finden. Er rief ferner alle Mitgliedsvereine dazu auf, ihre aktuellen Mitgliedermeldungen beim Verband abzugeben, wenn möglich über das Commusic-Programm</p> <p>Zu 7.) Geschäftsbericht Kreisverbandsdirigent: Josef Jiskra blickte auf die musikalischen Aktivitäten und Höhepunkte des vergangenen Jahres zurück und rief zur regen Teilnahme an den Veranstaltungen des Kreisverbandes auf.</p>
--------------------------------------	---

	<p>Zu 8.) Geschäftsbericht Jugendleiter: Helmuth Heithier kündigte die neuen D-Lehrgänge an und erklärte die geänderte Vorbereitung zu D3-Lehrgängen. Er rief alle Vereine dazu auf, ihre Verantwortlichen für die Jugendarbeit zu benennen und der KV-Jugendleitung mitzuteilen. Luzia Aßfalg berichtete über die Herbsttagung der Bläserjugend im Landesverband. Thema dort war „Kooperation Schule und Verein“ mit dem neuen Diskussionsschwerpunkt „Ganztagsschule“. Außerdem stellte sie das neue Juniorleistungsabzeichen vor.</p> <p>Zu 9.) Geschäftsbericht Kassier: Walter Kranz legte kurz und bündig die Zahlen vor und nannte den aktuellen Kassenstand.</p> <p>Zu10.) Die Kassenprüfer bescheinigten dem Kassier eine ordentlich geführte Kasse</p> <p>Zu11.) Die Vertreterversammlung der Vereine entlastete einstimmig die Vorstandschaft des KV-Hohenlohe</p> <p>Zu12.) jeweils einstimmig gewählt wurden zum 2. stellvertretenden Vorsitzenden : Werner Ehrler, der sich besonders für die Ehrungen durch den Kreisverband einsetzen wird und als Jugendbeisitzerinnen Anja Müller und Beate König</p> <p>Zu13.) Ottmar Fleckenstein von der Stadtkapelle Creglingen stellte der Versammlung das Kooperationsprojekt „Realschule und Stadtkapelle Creglingen“ vor. Dazu hatte er auch ein Infoblatt mit den wichtigsten Daten vorbereitet, welches jeder Interessierte mitnehmen konnte. Oliver Gaßner als 2.Vorsitzender verabschiedete die Versammlung gegen 17.30Uhr und der MV Michelbach beendete den Nachmittag mit einem letzten Musikbeitrag.</p>
Protokoll:	Klaus Martens (Schriftführer)